

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Alberto Rodríguez participa esta tarde en el ciclo "Falar con...", en Mieres

Homenaje a Fernando Gallego por su labor como gerente del Álvarez Buylla ● Charla "Problemas psicológicos por la crisis", en El Entrego ● Las escuelas de bebés, a debate en la Casa de Cultura Teodoro Cuesta

Las Cuencas

"Falar con..." Alberto Rodríguez, en Mieres. El ayuntamiento estrena un nuevo ciclo de encuentros con personajes asturianos conocidos en distintos ámbitos. Esta tarde, a las **20 horas** en la Casa de Cultura, tendrá lugar la charla con el actor Alberto Rodríguez. La cita se presenta bajo el epígrafe "L' oficiu de actor".

Proyección de "Amanece que no es poco" en Turón. El Ateneo alberga hoy, a partir de las **18 horas**, el pase de la aplaudida cinta de José Luis Cuerda.

La Ponencia "Problemas psicológicos producidos por la crisis y el desempleo" en El Entrego. La asociación de parados del Valle del Nalón (Adepavan) organiza una nueva charla enmarcada en el programa de las II Jornadas sobre el desempleo. La de hoy, que será a las **19 horas** en la Casa de Cultura de El Entrego, estará encabezada por el ensayista y psiquiatra Guillermo Rendueles. También intervendrá el psicólogo y secretario general de Podemos, Dani Ripa. Jaime González, de Adepavan, también estará en la mesa.

Charla sobre las escuelas de bebés en Mieres. La Escuela Infantil Les Xanes, en colaboración con la AMPA, celebran esta tarde un coloquio sobre la importancia de las escuelas de bebés. Será a las **17.30 horas** en la Casa de Cultura.

Ángel García Beitia habla sobre cultivos ecológicos en la Casa de Cultura. El monitor de educación ambiental ofrecerá esta tarde, a las **18 horas**, una charla sobre cultivos ecológicos. Será en la Casa de Cultura Teodoro Cuesta.

Homenaje a Fernando Gallego por su trabajo como gerente en el Álvarez Buylla. La Asociación de Dermatitis Atópica homenajeará esta tarde a Fernando Gallego, el anterior gerente del hospital Álvarez Buylla de Mieres. Será a las **20 horas** en el ambulatorio Mieres Norte.

Oviedo

El Centro Asturiano convoca el premio "Amor al Deporte"
El Centro Asturiano de Oviedo

convoca el premio "Amor al Deporte" en su decimotercera edición. Se trata de un galardón de ámbito regional pensado para reconocer los méritos de personas o entidades que trabajan a favor del deporte. La candidaturas pueden enviarse, debidamente razonadas, hasta el 10 de mayo a la sede que el club ovetense tiene en Uría, 18, 1º, junto a los datos de la entidad que propone al candidato.

Conferencia Cuaresmal en el Salón de Actos de la basílica de San Juan

El salón de actos de la basílica de San Juan (Fray Ceferino, 24) acoge hoy la últimas de las conferencias cuaresmales, con el sacerdote y profesor de la Universidad de San Dámaso, en Madrid, Juan Alcorlo San José. "La parroquia cristiana, hogar y taller de comunidad" es el título de la disertación.

Nuestra señora de los Dolores sale de San Isidoro

Los costaleros de la Archicofradía del Santo Entierro de la parroquia de San Isidoro, sacan esta tarde la imagen de Nuestra Señora de los Dolores mientras se canta la Letanía de los Santos. Será tras la misa de ocho.

Comienzan en Medicina las jornadas "¿Saharai? Sí"

Las jornadas "¿Saharai? Sí", dedicadas a exponer la situación de los refugiados en los campamentos de Tindouf comienzan hoy en la Facultad de Medicina con varios actos. A las **16.30 horas** será la inauguración oficial. A las 17, conferencia de Beatriz Vázquez, profesora de Derecho Internacional Humanitario en la Universidad de Oviedo; a las 18 horas, la periodista Patricia Simón presenta la campaña "Saharai Sí"; a las 19 horas, la ONG Ingeniería sin Fronteras tratar el asunto "agua y género"; y a las 19.45 habrá una mesa redonda con jóvenes saharuis médico refugiados en Asturias.

Gijón

Jornadas fotográficas del Ateneo Obrero. A partir de las 19 horas, en el Museo Barjola, se inauguran las octavas Jornadas Fotográficas que organiza el Ateneo Obre, denominadas "De foto", y que se desarrollarán hasta finales del mes de abril. La primera de ellas será a cargo de Pedro Timón con la exposición "Ba-



La procesión de La Soledad de 2014. | L. MURIAS

Oviedo
Procesión
Parroquia de San Isidro



Alberto Rodríguez. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Mieres
Charla
Casa de Cultura



Alumnos de Mieres. | FERNANDO GEJO

Mieres
Debate
Casa de Cultura



Juan Francisco Canal. | N. OREJAS

Avilés
Charla
Centro de servicios Universitarios

jo la flor de los castaños en primavera. Tras los pasos de Rebeca West por Bosnia-Herzegovina".

Jornada de difusión sobre la relevancia de lo sonoro en la Escuela Politécnica. El edificio polivalente de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón acoge entre las **10 y las 13:30 horas** una jornada de difusión sobre la relevancia de lo sonoro. Uno de los alicientes del acto será el concierto del fonografista y compositor Juanjo Palacios.

Avilés

Semana de Música Religiosa. El organista Izumi Kando ofrecerá a las 20.15 horas un concierto en la iglesia de Santo Tomás de Cantorbéry.

Triduo en honor a la Virgen de la Soledad. La Cofradía de La Soledad organiza hoy, mañana y pasado el Triduo en honor a la Virgen de La Soledad. A las 19.00, rosario. Y a las 19.30, eucaristía.

Coloquio literario. Ovidio Parades protagoniza un coloquio organizado por el club de lectura "Café entre libros". Será a las **19.00 horas** en el Lord Byron.

Conferencia sobre las prestaciones por desempleo. El Centro de Servicios Universitarios acoge esta tarde, a las 19.30 horas, la conferencia "Las prestaciones por desempleo y su efecto sobre la duración de los periodos de pago", que correrá a cargo de Juan Francisco Canal Domínguez. Se trata de una de las actividades del Aula de Economía. Canal disertará sobre las consecuencias del actual periodo de crisis, y valorará los

cambios legislativos.

Centro

Proyección del documental "Home" y coloquio en Pola de Siero. La Asociación Alternativas proyecta en el Auditorio de Pola de Siero, a las **19.00 horas**, el documental "Home", centrado en el planeta Tierra. Tras la proyección se establecerá un coloquio sobre el filme.

Occidente

Representación teatral en el Centro Cultural de La Caridad. "Europa! ¡Europa!" es el título de la obra que el Aula de Teatro de la Universidad de Oviedo representará en el Centro Cultural de La Caridad. Será a las **17.00 horas**.

"Los Penúltimos" presentan disco en El Paso de Cudillero. La formación madrileña "Los Penúltimos" ofrecerá un concierto a las **00.00 horas** en el pub "El Paso". La actuación servirá para presentar su último trabajo "Pequeñas victorias".